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OFÍCIO PRES. N°   7 02  /2021 

Cajazeiras, 28 de Setembro de 2021 

Exm°. Sr. 
José França de Lira 
Cajazeiras PB 

Assunto: Moção de Apoio à manutenção da Empresa Brasileira de Correios e 
Telégrafos, como empresa pública. 

Excelentíssimo Senhor, 

Tenho a grata satisfação de cumprimentá-lo, ocasião em que sirvo-me do presente para 
atender a deliberação do plenário desta Casa de Leis e envio para devido conhecimento 
de Vossa Excelência o teor da Moção de Apoio, de minha autoria, vereador Eriberto 
de Souza Maciel, para que a Empresa a Brasileira de Correios e Telégrafos,  seja 
mantida como empresa pública. A propositura foi aprovada em sessão plenária do dia 27 
de setembro do ano em curso. 

A mesma está presente em 5.567 municípios brasileiros, com R$ 1,5 bilhões de lucro 
(2020), e entregam 15,2 milhões de objetos por dia para escolas de todo Brasil, bem 
como, praticam os melhores preços do mercado e fazem 97% (por cento) de entregas 
no prazo, e ainda empregam 100 mil trabalhadores em todo o Brasil. 

Comunico, igualmente, que a propositura foi subscrita pelos vereadores: Alysson 
Américo de Oliveira, Adjailson Bezerra Quintino, Eriberto de Souza Maciel, Francisco 
Neto Damacena, João Lins de Souza, José Gonçalves de Albuquerque, Lamarque 
Barros Campos de Souza, Lindberg Lira de Souza, Luzia Trajano de Souza, Roberto 
Santana de Figueiredo, Raimundo Barros de Oliveira Neto, Raelsa Borges de Almeida, 
Orlando Simão Pereira, Waldemar Carolino de Abreu Neto. 

Confiantes na prestimosa atenção ao pleito, desde já agradecemos e renovamos votos 
de consideração e apreço. 

Atenciosamente, 
11 

Eribert  S'- ouz%1laciel 
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Estado da Paraiba 
CÂMARA MUNICIPAL DE CAJAZEIRAS 
Ed. Francisco Matias Ram 
Casa Otacilio Jurema 

Ofício Gab. Pres. N° 030/2021 

Cajazeiras - PB, 24 de setembro de 2021. 

À Excelentíssima Senhora 
SENADORA Daniela Ribeiro 

Ou quem representar possa, 
Brasília- DE 

Assunto: Requerimento 1  Apoio 

Excelentíssima senhora Senadora, 

Com os cumprimentos necessários, a Mesa Diretora da Câmara de 
Vereadores de Cajazeiras, por seu presidente, subscritor deste expediente vem a 

presença de Vossa Excelência para requerer seu apoio pela NÃO PRIVATIZAÇÃO 

DOS CORREIOS - Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos 

Os correios são responsáveis pela integração nacional, unindo os 5570 

municípios brasileiros através dos mais diversos serviços. Emprega mais de 100 mil 

funcionários diretos, responsáveis pelo atendimento, triagem, separação, entrega e 

coleta de mais de meio bilhão de objetos ao mês. 

A privatização é sinônimo de demissão, a venda da estatal colocará em risco a 

vidas dos inúmeros trabalhadores e seus familiares, sem estabilidade ou garantias. 

O requerimento se fundamenta na importância que tal estatal tem para nosso 

Brasil e dos funcionários que da mesma dependem. 

Sem mais para o momento, encerrando o presente e aproveitando do ensejo 

para reiterar os protestos ae apreço e consideração. 

Atenciosamente, 

e   

ERIBERTO DE SOUZA MACIEL 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 
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Estado da Paraiba 

CÂMARA MUNICIPAL DE CAJAZEIRAS 
Ed. Francisco Matas Rolirn 
Casa Otacüio Jurema 

Ofício Gab. Pres. N° 031/2021 

Cajazeiras - PB, 24 de setembro de 2021. 

Ao Excelentíssimo Senhor 
Deputado Federal Aguinaldo Ribeiro 
Ou quem representar possa, 
Brasília- DF 

Assunto: Requerimento f Apoio 

Excelentíssimo senhor Deputado Federal, 

Com os cumprimentos necessários, a Mesa Diretora da Câmara de 
Vereadores de Cajazeiras, por seu presidente, subscritor deste expediente vem a 
presença de Vossa Excelência para requerer seu apoio pela NÃO PRIVATIZAÇÃO 
DOS CORREIOS - Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos. 

Os correios são responsáveis pela integração nacional, unindo os 5570 
municípios brasileiros através dos mais diversos serviços. Emprega mais de 100 mil 
funcionários diretos, responsáveis pelo atendimento, triagem, separação, entrega e 
coleta de mais de meio bilhão de objetos ao mês. 

A privatização é sinônimo de demissão, a venda da estatal colocará em risco a 
vidas dos inúmeros trabalhadores e seus familiares, sem estabilidade ou garantias. 

O requerimento se fundamenta na importância que tal estatal tem para nosso 
Brasil e dos funcionários que da mesma dependem. 

Sem mais para o momento, encerrando o presente e aproveitando do ensejo 
para reiterar os protestos de apreço e consideração. 

Atenciosamente, 

-~,à~ 1- 	-"' "çmãz')p~ 
ERIBERTO DE SOUZA MACIEL 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

FWfS 353442 



Estado cia Paraba 
CÂMARA MUNICIPAL DE CAJAZEIRA$ 
Ed. Francisco Matas RoUm 
Casa OtacIio Jurema 

Ofício Gab. Pres. N° 032/2021 

Cajazeiras - PB, 24 de setembro de 2021 

Ao Excelentíssimo Senhor 
Deputado Federal Pedro Cunha Lima 
Ou quem representar possa, 
Brasília- DE 

Assunto: Requerimento 1 Apoio 

Excelentíssimo senhor Deputado Federal, 

Com os cumprimentos necessários, a Mesa Diretora da Câmara de 

Vereadores de Cajazeiras, por seu presidente, subscritor deste expediente vem a 

presença de Vossa Excelência para requerer seu apoio pela NÃO PRIVATIZAÇÃO 

DOS CORREIOS - Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos. 

Os correios são responsáveis pela integração nacional, unindo os 5570 

municípios brasileiros através dos mais diversos serviços. Emprega mais de 100 mil 

funcionários diretos, responsáveis pelo atendimento, triagem, separação, entrega e 

coleta de mais de meio bilhão de objetos ao mês. 

A privatização é sinônimo de demissão, a venda da estatal colocará em risco a 

vidas dos inúmeros trabalhadores e seus familiares, sem estabilidade ou garantias. 

O requerimento se fundamenta na importância que tal estatal tem para nosso 

Brasil e dos funcionários que da mesma dependem. 

Sem mais para o momento, encerrando o presente e aproveitando do ensejo 

para reiterar os protestos de apreço e consideração. 

Atenciosamente, 

ERIBERTO DE SOUZA MACIEL 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 
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Estado da Paraba 
CÂMARA MUNICIPAL DE CPJAZEtRAS 

ttl 	Ed. Francisco MaUas Rolim 
Casa Otacilio Jurema 

Ofício Gab. Pres. N° 033/2021 

Cajazeiras - PB, 24 de setembro de 2021. 

Ao Excelentíssimo Senhor 
Deputado Federal José Wellington Roberto 
Ou quem representar possa, 
Brasília- DF 

Assunto: Requerimento 1  Apoio 

Excelentíssimo senhor Deputado Federal, 

Com os cumprimentos necessários, a Mesa Diretora da Câmara de 
Vereadores de Cajazeiras, por seu presidente, subscritor deste expediente vem a 
presença de Vossa Excelência para requerer seu apoio pela NÃO PRIVATIZAÇÃO 
DOS CORREIOS - Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos. 

Os correios são responsáveis pela integração nacional, unindo os 5570 
municípios brasileiros através dos mais diversos serviços. Emprega mais de 100 mil 
funcionários diretos, responsáveis pelo atendimento, triagem, separação, entrega e 
coleta de mais de meio bilhão de objetos ao mês. 

A privatização é sinônimo de demissão, a venda da estatal colocará em risco a 
vidas dos inúmeros trabalhadores e seus familiares, sem estabilidade ou garantias. 

O requerimento se fundamenta na importância que tal estatal tem para nosso 
Brasil e dos funcionários que da mesma dependem. 

Sem mais para o momento, encerrando o presente e aproveitando do ensejo 
para reiterar os protestos de apreço e consideração. 

Atenciosamente, 

ERIBERTO DE SOUZA MACIEL 
PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 
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Estado da Paraiba 
CÂMARA MUNICIPAL DE CAJAZEIRAS 
Ed. Francisco Matas Rorn 
Casa Otaciko Jurema 

Oficio Gab. Pres. N° 035/2021 

Cajazeiras - PB, 24 de setembro de 2021. 

Ao Excelentíssimo Senhor 

Deputado FederaljOSé Wilson Santiago Filho 
Ou quem representar possa, 
Brasília- DE 

Assunto: Requerimento 1 Apoio 

Excelentíssimo senhor Deputado Federal, 

Com os cumprimentos necessários, a Mesa Diretora da Câmara de 

Vereadores de Cajazeiras, por seu presidente, subscritor deste expediente vem a 

presença de Vossa Excelência para requerer seu apoio pela NÃO PRIVATIZAÇÃO 

DOS CORREIOS - Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos. 

Os correios são responsáveis pela integração nacional, unindo os 5570 

municípios brasileiros através dos mais diversos serviços. Emprega mais de 100 mil 

funcionários diretos, responsáveis pelo atendimento, triagem, separação, entrega e 

coleta de mais de meio bilhão de objetos ao mês. 

A privatização é sinônimo de demissão, a venda da estatal colocará em risco a 

vidas dos inúmeros trabalhadores e seus familiares, sem estabilidade ou garantias. 

O requerimento se fundamenta na importância que tal estatal tem para nosso 

Brasil e dos funcionários que da mesma dependem. 

Sem mais para o momento, encerrando o presente e aproveitando do ensejo 

para reiterar os protestos de apreço e consideração. 

Atenciosamente, 

 

 

ERIBERTO DE SOUZA MACIEL 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 
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